

SEGOND
IMMOBILIER

3 Pièces

80 m²

Réf. 85108651

5 100 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce magnifique appartement de 3 pièces situé dans le prestigieux quartier de Monte-Carlo, au sein de l'immeuble "Le Shakespeare". Profitez d'un emplacement central privilégié dans la Principauté, à proximité des commodités telles que les écoles, les parcs, les commerces, et bénéficiant d'un accès rapide au port de Monaco, à la gare et au célèbre Carré d'Or. Cet appartement entièrement rénové dans un style contemporain et lumineux se distingue par son optimisation parfaite de l'espace et sa belle luminosité naturelle tout au long de la journée grâce à son exposition Sud/Ouest et son ...

Discover this magnificent 3-room apartment in the prestigious Monte-Carlo district, in the "Le Shakespeare" building. Enjoy a privileged central location in the Principality, close to amenities such as schools, parks and shops, and with quick access to the port of Monaco, the train station and the famous Carré d'Or. This apartment, completely renovated in a bright, contemporary style, stands out for its perfect optimization of space and its beautiful natural light throughout the day, thanks to its south/west exposure and its corner location with a main facade facing the sea. The 80 m² apartment ...

SEGOND IMMOBILIER

« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

